



ADOLESCENTES Y ADULTOS JÓVENES, PORQUE SI VACUNARSE.

Muchos adolescentes y adultos jóvenes están aprovechando la oportunidad de recibir las vacunas COVID-19, así lo reveló una nueva encuesta realizada en Estados Unidos a nivel nacional. Los resultados se publicaron recientemente en la revista Journal of Adolescent Medicine.

Sin embargo, la buena noticia es que cada vez son más los jóvenes que dicen estar listos para recibir sus vacunas, en comparación con los que dijeron estarlo durante el otoño pasado.

Un análisis de otra encuesta repetida a finales de marzo de 2021 descubrió que el porcentaje de quienes habían sido vacunados o estaban dispuestos a vacunarse aumentó al 84%.

Mientras tanto, el porcentaje de personas de 14 a 24 años que dijeron no tener la intención de vacunarse se redujo al 15%, declaró el informe.

«Estos datos nos aseguran que la mayoría de los jóvenes están dispuestos a vacunarse contra la COVID-19 si sienten que la vacuna es segura y eficaz», destacó el doctor Eric Brandt, autor del estudio.

Según una nueva investigación publicada en la revista New England Journal of Medicine, las vacunas COVID-19 parecen funcionar bien contra una variante de coronavirus de rápida propagación que surgió en California, pero son menos efectivas contra una variante que surgió por primera vez en Sudáfrica.

«La buena noticia es que la variante de California no parece ser un problema para nuestras vacunas actuales», señaló David Montefiori, director del Laboratorio de Investigación y Desarrollo de Vacunas contra el SIDA de la Universidad de Duke, en Durham, Carolina del Norte, y autor del estudio.

«Esto es importante saberlo porque dicha variante ahora es tan frecuente en Estados Unidos como la variante del Reino Unido, y ambas parecen ser más contagiosas», indicó.



ADOLESCENTES Y ADULTOS JÓVENES, POR QUE SI VACUNARSE.

Como bien sabemos **debemos vacunarnos contra el Covid-19, una vez vacunados es importante seguir usando máscaras y practicar el distanciamiento social en público.**

«Romper la cadena de transmisión es la mejor herramienta para evitar que surjan más variantes», aseguró. «Si esperas a vacunarte, puedes convertirte en una incubadora para que el virus se replique y mute».

Las personas que adoptan un «enfoque de esperar y ver qué pasa» con la vacuna están arriesgando su vida, ya que incluso las personas sin afecciones subyacentes pueden desarrollar complicaciones críticas por COVID-19 y morir.

La gente puede decir que no se sabe lo suficiente sobre la seguridad a largo plazo de la vacuna, pero tampoco tenemos idea de los efectos a largo plazo de una infección por COVID-19.

En este momento, lo que sí sabemos es que los datos de seguridad que rodean a la vacuna son sólidos, y el balance riesgo-beneficio realmente favorece a la vacuna, agregó la experta.

El panorama actual comparado con el de hace un año indica mejoras, pero no debemos bajar la guardia. «Si nos vacunamos, usamos máscaras faciales, nos mantenemos a dos metros de distancia y socializamos con nuestros seres queridos al aire libre, estamos en una mejor posición para que estos números sean mucho más bajos este verano».

Vía: Clickisalud